
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

○考えの比較，感想の交流が子どもたち同士でできていたと思います。 

○一人一人の付箋の色が違っていることや，自分の好きな写真を入れら 

れるところがあったので，気付いたことや感想を意欲的に書けていた 

かなと思いました。 

○Jamboardで写真を貼り付け，それを見ながら，感想を記入するこ 

とができるという評価規準が目標を踏まえたものであり，かわりやす 

くとてもよいと思いました。 

 

 

○Jamboardの活用について，１ページの内容が多すぎず，少なすぎない適 

切な情報量で子どもたちの思考が促されていたと思います。 

○子どもたちによって，付箋が色分けされていて，視覚的補助にもなってい 

たと思います。 

○一人一人の付箋の色の違いや，写真を入れるところなどから，何を記入す 

るところなのかがはっきりわかり，素敵な工夫だと思いました。 

○Jamboardに貼付された写真をみたり，そこに書かれた感想を読んだり  

しながら，自分の考えを発表することができたのでとてもよいと思いました。 

 

 

○活動を見ることができなかったのですが指導案から，自分の発表や， 

友達の感想を踏まえて振り返る点が良いと思いました。 

○ホワイトボードに，振り返りとして（１），（２）と示されていたので， 

子どもたちの手助けになったかなと思います。付箋に書きたい子も 

いましたね…。 

○「～を見て，驚いた」などのヒントがあったことにより，子どもたち 

はスムーズに振り返ることができていたと思います。 

 

○Jamboard を活用した実践が，子どもにとって今後，他教科でも活かされるものにな

ったと思います。大変，お疲れ様でした。 

○限られた時間の中だからこそ，ICT がより有効的に活用 

された実践だったと思います。おつかれさまでした。 

○根から，収穫したものを見ることで色々な発見があるも 

のですね。お忙しい中，ありがとうございました。 

○どのような子どもの意見も取り上げ，「よく気付い 

 たね！」「それは，こういうことだね！すごいね！」など 

                       とほめ続ける清水先生の指導に大きな魅力を感じました。 

 令和 4年 9月 21日（水） 

👉お忙しい中，大変ありがとうございました。そして，お疲れ様でした。子どもたちが生き生きしていましたね💕 


